

ABSTRAK

Ana Mughfiroh (NIM. 1510420009). ” Penggunaan Media Pembelajaran Pasir Kinetik Dalam Mengembangkan Motorik Halus Anak Usia Dini Kelompok A RA PIM Mujahidin Bageng Gembong Pati Tahun Ajaran 2019/2020”, Tarbiyah, Skripsi:, IAIN Kudus, 2020

Perkembangan motorik halus peserta didik berkembang secara pembelajaran yang variatif, anak merasa senang bisa berkreasi. Salah satunya yaitu dengan media pembelajaran pasir kinetik. Tujuan dari penelitian yang penulis lakukan ini adalah (1) Untuk mengetahui pengembangan motorik halus anak usia dini kelompok A RA PIM Mujahidin Bageng Gembong Pati. (2) Untuk mengetahui penggunaan media pembelajaran pasir kinetik dalam mengembangkan motorik halus anak usia dini kelompok A RA PIM Mujahidin Bageng Gembong Pati. (3) Mengetahui faktor pendukung dan penghambat penggunaan media pembelajaran pasir kinetik dalam mengembangkan motorik halus anak usia dini kelompok A RA PIM Mujahidin Bageng Gembong Pati.

Penelitian ini termasuk penelitian deskriptif kualitatif dengan teknik pengumpulan data berupa observasi partisipan di mana peneliti terjun langsung ke lapangan. wawancara semiterstruktur dengan kepala RA, seksi kurikulum dan guru kelas, dan dokumentasi. Subyek penelitian ini adalah peserta didik kelompok A PIM Mujahidin Bageng Gembong Pati. Semua data dianalisis menggunakan metode analisis deskriptif kualitatif yaitu: pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan kesimpulan guna menghasilkan data tentang penggunaan media pembelajaran pasir kinetik untuk mengembangkan motorik halus anak usia dini Kelompok A RA PIM Mujahidin Bageng Gembong Pati Tahun Ajaran 2019/2020.

Hasil penelitian: (1) Pengembangan Motorik halus Anak Usia Dini Kelompok A RA PIM Mujahidin Bageng Gembong Pati, dilaksanakan dengan beberapa kegiatan yaitu: meremas menggunakan koran, membuat berbagai bentuk dari plastisin dan playdough, meronce dengan manik-manik, mengecap, melukis dengan jari, menumbuk serta membuat kolase bentuk pohon menggunakan serbuk kayu (2) Penggunaan Media Pembelajaran Pasir Kinetik Dalam Mengembangkan Motorik halus Anak Usia Dini Kelompok A RA PIM Mujahidin Bageng Gembong Pati, dilaksanakan melalui beberapa tahap kegiatan yaitu pembukaan diawali berdoa, absensi peserta didik, kegiatan inti diantaranya mencetak berbagai macam bentuk dari pasir kinetik, dan diakhiri kegiatan penutup yaitu recalling atau mengulas kegiatan sehari. Pengembangan motorik halusnya dengan menggunakan media pasir kinetik, anak-anak membentuk aneka binatang dan beberapa huruf menggunakan cetakan. Penggunaan pasir kinetik anak terlebih dulu

menjimpit pasir, mencetak, dan bermain pasir dengan alat cetak. Hasil penggunaan Media Pembelajaran Pasir Kinetik menunjukkan bahwa motorik halus anak berkembang dengan sangat baik dengan digunakannya media pembelajaran pasir kinetik, hal ini nampak dari kemampuan anak dalam membentuk berbagai macam bentuk dan mencetaknya secara alami dengan imajinasi dan gerakan tangannya, dapat mengenali benda-benda yang ada sebagai media pembelajaran, anak juga sangat senang dan antusias saat belajar dengan menggunakan media pembelajaran pasir kinetik. (3) faktor pendukung penggunaan media pasir kinetik antara lain: pasir merupakan media pembelajaran yang efisien, disukai anak, teksturnya yang lembut dan tidak membosankan menjadikan anak bergembira main pasir. Faktor penghambatnya diantaranya, terbatasnya media pasir sehingga anak harus bergantian ketika bermain pasir kinetik, suasana kurang kondusif karena saling berebut. Untuk mengatasi hal tersebut pendidik memberikan mainan lain seperti lego, puzzle dan APE lain ketika anak menunggu giliran bermain pasir kinetik.

Kata Kunci: Media pembelajaran, Pasir Kinetik, Motorik halus, Anak Usia Dini.